



13 / COMMERCE : Le spécialiste de la seconde main **Cash Express** se porte bien

Le spécialiste de la seconde main Cash Express (CA 2012 : 80 M€, 650 salariés, siège à Aix-en-Provence) est en pleine forme. Le mois dernier, Cash Express a ouvert son 100e magasin, en Martinique. Une inauguration qui suivait de peu la première boutique à l'étranger, à Charleroi (Belgique), à quelques kilomètres de la frontière française. **Depuis le début de l'année, sept nouveaux Cash Express ont vu le jour.** Selon Roger Beille, président de la société par actions simplifiées **CASH ASSOCIES**, "Le concept est bon. On vit dans un monde de création perpétuelle de nouveaux besoins, de consommation permanente et d'achat plaisir, détaille-t-il. On est là pour répondre à ces besoins sans trop pénaliser le budget." www.cashexpress.fr